

DOI

Kado Istimewa Haris-Sani untuk Kerinci dan Sungai Penuh: Jembatan Kelok Sago Termegah di Jambi

Soni Yoner - KERINCI.DOI.OR.ID

Nov 3, 2024 - 12:52



Al Haris - Sani Cagub Jambi 2024 - 2029

KERINCI, JAMBI - H. Al Haris benar-benar menunjukkan perhatian serius untuk masyarakat Kerinci dan Kota Sungai Penuh. Itu dibuktikan saat masa kepemimpinannya sebagai Gubernur Jambi. Di saat masa kepemimpinannya Haris - Sani mempersembahkan kado istimewa untuk masyarakat Sakti Alam Kerinci.

Kado istimewa tersebut yakni jembatan Kelok Sago, jembatan termegah yang akan menjadi ikon menarik dan terbaru di wilayah Provinsi Jambi. Lokasinya di Kecamatan Batang Merangin Kabupaten Kerinci.

Proyek pembangunan jembatan ini telah dimulai sejak tahun 2022 dengan pengerjaan pondasi awal, dan kembali dikerjakan pada tahun 2023 dan sudah finishing pada tahun 2024 ini.

Al Haris menyampaikan pengakuannya atas kendala yang dihadapi di lapangan terkait medan yang sangat sulit dan semuanya dapat di atasi dan pembangunan jembatan selesai dengan baik dan tepat waktu.

“Panjang bentang jembatan dan kedalaman sungai menjadi tantangan berat bagi para pekerja konstruksi. Namun, dia berharap bahwa dengan kerja keras dari seluruh tim, pembangunan dapat segera diselesaikan sehingga jembatan tersebut dapat segera difungsikan oleh masyarakat Kerinci,” ungkapnya.

Jembatan Kelok Sago memiliki peran penting dalam memperpendek jarak tempuh dari Muara Hemat ke Kerinci.

“Kehadiran jembatan ini akan menghemat waktu perjalanan sejumlah puluh kilometer. Selain itu, pembangunan jembatan juga diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan karena jalur di daerah Kerinci yang berliku-liku,” singkatnya.

Salah satu akun postingan warga Kerinci menyampaikan ucapan terima kasih dan ungkapkan kegembiraan kepada Al Haris yang telah selesai membangun jembatan kelok Sago dengan bagus dan sempurna.

“Kerjo nyato wo Al Haris Gubernur Jambi (17/10/2024) kami masyarakat Kerinci sangat berterima kasih karena telah mewujudkan impian warga Kerinci,” ungkapnya.

Masyarakat Sakti Alam Kerinci juga berharap pemerintah Provinsi Jambi untuk melanjutkan pembangunan jalan baru dari jembatan Kelok Sago ke Danau Kerinci Desa Tanjung Batu.

“Kita mengharapkan wo Haris setelah habis cuti untuk segera meresmikan jembatan Kelok Sago dan juga melanjutkan pembangunan jalan baru yang sebelumnya sudah dilakukan pengerasan,” harap warga Kerinci. (*)